

Liebe Eltern, liebe Kinder!

Das dritte Schuljahr ist nun zu Ende und somit starten wir in die Sommerferien.

Bitte denkt daran, vor dem Schulbeginn das Gelernte wieder in Erinnerung zu rufen.

Tipps dazu: die Anton-App oder die Blitzrechnen App vom Klett Verlag (Beide findet man im Google Playstore)

Das Wiederholen hilft eurem Kind bei einem guten Start in die vierte Klasse.

Für die 4. Klasse benötigen die Kinder folgende Schulsachen:

- 1 grüner Ordner A4 mit breitem Rücken (8 cm) + 3 Trennblätter
- 1 Zeichenmappe A3
- 3 Steckfolien (durchsichtig)
- 1 Heftmappe (HÜ-Mappe)
- Federpennal
- 2 Bleistifte Nr. 3
- Füllfeder mit Tintenpatronen, Tintenkiller
- Fineliner: 1 x rot, 1 x grün, 1 x hellbraun, 1 x hellblau, 1 x orange (nicht radierbar!)
- Dosenspitzer, Radiergummi, Lineal (15 cm), 1 Geodreieck
- Farb- und Filzstifte
- 2 Markierstifte
- 1 Schere
- 2 UHU – Stick (groß)
- 1 Geschirrtuch (beschriftet)
- Turnsackel und Patschensackel
- 1 Taschentücherbox

Bitte die Schulsachen mit Namen beschriften und mitgeben:

- Religionsunterricht: 1 A4-Heft Nr.12/ 20 Blatt (liniert mit Rand) für Religion rk **ODER**
1 Schnellhefter für Religion Islam
Bitte das Heft bzw. Schnellhefter nicht beschriften!

Die **Malutensilien** bitte kontrollieren, bei Bedarf auffüllen und wieder mit folgendem Inhalt mitbringen:

- Wasserfarben (+ Deckweiß), Malbecher, kleines Stofftuch
- 2 Borstenpinsel, 1 Haarpinsel
- wasserfeste Wachsmalkreiden
- 1 UHU – Alleskleber (Flasche)

Selbstverständlich können alle Schulsachen von der 3. Klasse, sofern sie in Ordnung sind, im nächsten Schuljahr weiterverwendet werden!

Die Hefte werden in Klassenstärke angekauft und am Schuljahresbeginn abgerechnet.

Die Schule beginnt wieder am **Montag, dem 08.09.2025.**

Um **7:40 Uhr** gehen wir zum Schulgottesdienst. Wir treffen uns in der Garderobe. Schüler mit islamischem oder ohne Religionsbekenntnis, die den Gottesdienst nicht besuchen, kommen bitte zur zweiten Stunde um 8:30 Uhr in die Schule.

Der Unterricht endet am ersten Schultag um 11:25 Uhr.

In der ersten Schulwoche am Freitag, dem 12.9.2025 kommt die **Fotografin** zu uns, damit die Fotos rechtzeitig für den Radfahrführerschein da sind.

Bitte die Inhalte der Radfahrprüfung über die Ferien gut lernen. Die Kinder haben das Übungsmaterial dafür bereits mitbekommen. Besonders gut eignet sich dafür auch die App.



Schöne Ferien und gute Erholung wünschen

die Klassenlehrer*innen der zukünftigen 4. Klassen